



11.21
tue

ジュニアオリンピックで優勝

三国中学校3年の重谷大樹さんが、第48回ジュニアオリンピック陸上競技大会の男子200mで、2位と“1000分の3秒差”という僅差で優勝を果たしました。

重谷さんが陸上を始めたのは中学1年生のとき、体育の先生に誘われたことがきっかけでした。それからは「タイムが伸びるのが楽しい」と、陸上にのめりこんでいきました。学校には陸上部がないため、家の近所で練習したり、たまに高校生の練習に参加したりするなど、自分のペースで練習しているそうです。今回のタイム「22.19」に対し、自己ベストは「21.95」。「次々と記録を塗り替える選手になりたい」と意気込みを語ってくれました。



12.1
fri

第11回小郡市社会を明るくする運動作文コンテスト表彰式

非行や犯罪、いじめのない社会をめざして開催された「社会を明るくする運動作文コンテスト」の表彰式が行われました。小・中学生の応募総数783編のうち、12人が受賞しました。最優秀賞と優秀賞の受賞者は以下のとおりです（敬称略）。

【小学生の部】

最優秀賞 オリバー八尋恵美（麻生学園小6年）

優秀賞 中村莉子（のぞみが丘小6年）

【中学生の部】

最優秀賞 宮崎明日香（大原中2年）

優秀賞 高田凪（大原中1年）

人命救助！ 勇気ある4人に感謝状

11.29
wed

10月に開催された「市民ふれあい運動会」で、行進中に心肺停止となった参加者の男性を救ったとして、市長と久留米広域消防本部三井消防署長が感謝状を贈呈しました。

贈呈を受けたのは、（左から）古柳貴史さん、古柳志保さん、野田義隆さん、後藤理恵さんの4人。いち早く会場の異変に気付き、救急隊が到着するまでの約10分間、協力して心臓マッサージやAEDなどの救命措置を行いました。

古柳さんは「最悪の状況の中でも、みんなで協力して適切な処置ができたことが人命救助につながった」と話しました。



11.26
sun

小郡オータムフェスタ2017 グルメ&スイーツ

生涯学習センターと七夕広場で「小郡オータムフェスタ」が開催され、市内外から約1万2千人が来場しました。6mのロールケーキカットが行われ来場者に配布されたほか、当日限定の「恋人の聖地PRスイーツ」などさまざまなスイーツが販売されました。

また、市内の飲食店が集まった「おごおり食の祭典」や産地化・農商工連携・6次産業化をめざす青大豆「キヨミドリ」を原料に市内の菓子店が試作した菓子試食会も多くの人で賑わいました。

